

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/000791

15780

¿Quién considera la Administradora única de RTVE que debe asumir alguna responsabilidad por los malos resultados de audiencia obtenidos por TVE el pasado mes de febrero?

No comparto la afirmación que hacen en su pregunta sobre "los malos resultados obtenidos por TVE en febrero".

TVE se ha mantenido en febrero en el tercer lugar en audiencias. Por supuesto que deseáramos mejorar y subir en el ranking, y en eso trabajamos cada día.

El grupo RTVE acabó ese mes con una audiencia del 14,9%. De los 3 grandes grupos audiovisuales del mercado: RTVE, Mediaset y Atresmedia, sólo el Grupo Mediaset experimentó en febrero una subida.

Por cadenas, La 1 finalizó con un 9,1%, La 2 en casi un 3 por ciento, Clan rozó el 2 por ciento, Canal 24H se quedó a las puertas del 1% y Teledporte en un 0,4%.

En el ranking de programas más vistos en febrero está la serie de La 1 'Cuéntame' (**que consiguió 2.233.000 espectadores y un 14,7%** el pasado 6 de febrero) y el programa 'Aquí la tierra', también de La 1, que consiguió el pasado 17 de febrero un 12,4% de audiencia.

Febrero fue un mes en el que cayó el consumo de televisión por persona en 16 minutos respecto al año pasado. De hecho, ha sido el mes de menor consumo televisivo de los últimos 27 años (desde 1993). Esto ha afectado a todos los datos de audiencia del mercado.

En lo que llamamos **audiencia social** (los que nos siguen por redes sociales), **el ranking de cadenas por número de tuits los encabezó La 1 con un 46,6 por ciento del total.**

En mi comparecencia de febrero les hablé del último estudio de imagen que habíamos hecho basado en 3.368 entrevistas.

El Grupo RTVE aparecía a la cabeza de las cadenas más valoradas. Nuestros 5 canales: La 1, La 2, Canal 24Horas, Clan y Teleduarte, ocupan los 8 primeros puestos del ranking de valoración lo que demuestra la buena imagen que transmitimos. El 92 por ciento de la población cree que NO hemos empeorado en el último año.

Según ese informe **La 1 es la cadena preferida para un 19,4% de la población. Y los encuestados aseguran que es la más respetuosa y la que va dirigida a toda la familia.**

Además, baja la percepción que tienen los espectadores sobre la instrumentalización, el partidismo, y la politización en La1. Es decir, que el público valora nuestra independencia. Para esta Administradora provisional única y para todos los trabajadores de la Corporación esa valoración es muy importante. No somos líderes en audiencia pero me siento muy satisfecha de haber recuperado el liderazgo de la credibilidad.

En Madrid, a 3 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


Rosa María Mateo Isasi


ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA